

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



CEMAV  
Centro de  
Medios  
Audio-Visuales

ESPACIO: Geografía e Historia

TÍTULO: La ciudad de los otros

SINOPSIS: Es importante saber quienes fueron los otros a lo largo de la Edad Moderna, de esta manera sabremos como fueron sus ciudades y también como llegaron a conocerlas sus coetáneos. A través de la pintura o del grabado, y por supuesto de la palabra, se conocían esos lugares que bien por totalmente ajenos a la Europa de la época o porque interesaba el saber todos los detalles para la guerra casi contante entre países a lo largo de ese periodo. En el caso de la ciudad totalmente ajena se intentaba comparar con lo conocido porque era la única manera en que se podía interpretar lo visto por unos pocos.

FECHA DE EMISIÓN: 22/12/2012

PARTICIPANTES: Alicia Cámara Muñoz, catedrática de Historia del Arte (UNED).